

Nachlese 80er Party

Am 11.10. lautete das Motto bei der Spezialitätenparty vom Frauenbund „Die 80er Jahre“. Die Frauen brachten Leckereien aus dieser Zeit und es entstand ein tolles Büffet. Gefüllte Eier, Marienkäfer aus Tomaten, gefüllte Ananas, Nudelsalat, Käsespieße, Hähnchenflügel, Schinken mit Spargel sind nur einige der angebotenen Speisen. Als Nachtisch gab es Kalter Hund, Marmorkuchen, Mohrenkopfwucken, Tutti Frutti und mehr. Auch ein Eierlikör durfte nicht fehlen. Die Auswahl war riesengroß. Wir Frauen versammelten uns zuerst um das Büffet um alles zu bewundern. Aber dann wollten wir die Spezialitäten natürlich versuchen. Bei Wein und leckerem Essen kam eine gute Stimmung auf. Es wurde viel gelacht und beim Rückblick auf die 80er Jahre kamen immer wieder Erinnerungen auf. Selbstverständlich gab es auch ein Quiz. Die Fragen zu den 80er Jahren wurden in den Teams angeregt diskutiert und die Auflösung sorgte für einige Überraschungen. So hatten wir einen sehr kurzweiligen und unterhaltsamen Abend. Alle waren begeistert und es kamen bereits einige Vorschläge für die Spezialitätenparty im nächsten Jahr.

